

Die KHS bewegt - im Alltag und im Kiez

**Von der Aktion Mensch haben wir
3 besondere Fahrräder bekommen.**

**Sie haben je 3 Räder und es können
2 Personen zugleich damit fahren.**

**Zuerst gibt es - immer mit Helm -
ein Sicherheitstraining.**

Mit Unterstützung der Aktion Mensch konnte der Beschäftigungs- und Förderbereich (BFB) der Kaspar Hauser Stiftung an drei Standorten in Berlin-Pankow jetzt jeweils ein Fahrrad anschaffen. Die Räder sind bereits vor Ort und werden aktiv im Alltag genutzt - für mehr Selbstständigkeit, Teilhabe und Bewegung im Sozialraum.

Bereitgestellt wurden die besonderen, zweisitzigen Fahrräder von Peter Stange vom Fahrradladen Mehringhof. Er begleitete nicht nur die Übergabe, sondern führte auch die offizielle Einweisung durch - mit großer Begeisterung bei den Teilnehmenden.

Ziel des Projekts ist es, Menschen mit Behinderung durch mehr Mobilität zu stärken - zum Beispiel bei Fahrten zum Einkaufen, zu Kooperationspartnern oder zu kreativen Angeboten an anderen Standorten. Ergänzend dazu gibt es ein Fahr- und Sicherheitstraining, um den sicheren Umgang mit den Rädern zu fördern.

Ein großes Dankeschön an die Aktion Mensch für die Förderung - und an Peter Stange für die engagierte Unterstützung! So wird Teilhabe konkret erlebbar - auf zwei Rädern, mitten im Kiez.

Fahrradladen Mehringhof; Verkauf und Fachwerkstatt
Gneisenaustraße 2A - 10961 Berlin
www.Fahrradladen-Mehringhof.de Tel.: 6 91 60 27



Große Freude im Flora 23 - BFB im Kiez über das neue Fahrrad.



Am Standort Wackenbergsstraße wurde das Fahrrad gleich getestet.



Wir bedanken uns herzlich bei Peter Stange für die Unterstützung!